



CHAMPIONNAT FÉDÉRAL FSGT
Tennis de table
TOUTES SÉRIES 2022 à PARTHENAY
PV de l'épreuve

Après un an d'absence dû au Covid, le Toutes Séries de Tennis de Table qui aura lieu à PARTHENAY dans les Deux-Sèvres sera un bon cru.

Nous avons enregistré 200 engagés dont 42 féminines.

Les engagés viennent de 16 départements et 30 clubs.

Avec 341 engagements et 838 rencontres prévues sur 2 journées, nous auront du boulot. Il faudra être réactif et ponctuel pour ne pas être trop tard le samedi soir.

Le début de l'épreuve est prévu à 8h00 avec les doubles mixtes.

A partir de 10h00, nous lancerons toutes les poules possibles en simple.

Les poules de 3^{ème} série en dames et les Toutes séries en messieurs débiteront dans l'après-midi (horaire suivant avancement des 4^{ème} série dames et 3^{ème} série messieurs).
Les 1/2 finalistes en 4^{ème} série dames passent en 3^{ème} série dames et les 1/2 finalistes en 3^{ème} série messieurs passent en TS messieurs.

Il n'y aura pas d'interruption pour le repas du midi.

Le repas pourra être pris entre 11h et 14h.

Nous vous préviendrons par catégorie pour prendre le repas.

Les récompenses des doubles mixtes auront lieu dès la fin des mixtes.

Les récompenses des doubles dames et messieurs auront lieu dès la fin des doubles (vers midi le dimanche)

L'horaire prévisionnel de fin des simples est vers 19h30.

Nous disposerons de 34 tables.

Dans les tableaux de doubles, les 2 premiers passent dans un tableau à élimination directe, avec finales comprises (pas de rencontres pour les places 3-4).

Dans les tableaux de simples, jusqu'à 16 engagés, barrages 2-3, puis tableaux intégraux. Dans les tableaux de plus de 16 engagés, les 2 premiers de poule dans un tableau A intégral, Les 3 et 4 dans un tableau B intégral.

Les finales des simples débuteront à 14h00 le dimanche en 3 vagues de 3 rencontres.

Les remises de récompenses des simples débuteront à 15h30

Je vous souhaite à tous une bonne compétition en vous rappelant que ce n'est qu'un sport et que votre adversaire est un ami.

Pierre PERON et l'équipe des juges-arbitres